



Некрасов
Николай Алексеевич

10 декабря 1821 – 8 января 1878 гг.



**Некрасов
Николай Алексеевич**

10 декабря 1821 – 8 января 1878 г.

Николай Алексеевич Некрасов родился 10 декабря 1821 г в Немирове в дворянской семье. Семья была большая – 14 детей. Детские годы писатель провел в Ярославской губернии. В возрасте 11 лет он поступил в ярославскую гимназию, где учился на протяжении 5 лет.

Отец мальчика был суровым и жестоким, он часто наказывал крестьян. Доставалось и собственным детям. Мама была ласковой и всегда заступалась за обиженных.

В 17 лет по распоряжению отца Николай Некрасов пробует поступить на военную службу, но судьба распоряжается иначе: тяга к знаниям приводит поэта к дверям Петербургского университета. Он посещает лекции филологического факультета и дает частные уроки, чтобы заработать немного денег. В это время Некрасов знакомится с В. Г. Белинским, который оказывает существенное влияние на творческий путь поэта.

В 1875 году поэт неизлечимо заболел. Писатель скончался в Петербурге 8 января 1878 года и был похоронен на петербургском Новодевичьем кладбище.

Никита

Некрасов Николай Алексеевич

Прочитанные произведения

A vertical rectangular frame with a double-line border and four corner tabs. Inside the frame are 20 horizontal lines for writing. On the left side, there are four small circles, one near each of the top, middle, and bottom sections.

A vertical rectangular frame with a double-line border and four corner tabs. Inside the frame are 20 horizontal lines for writing.

Лука

Некрасов Николай Алексеевич

Прочитанные произведения

A vertical rectangular frame with a double-line border and four corner tabs. Inside the frame are 20 horizontal lines for writing. On the left side, there are four small circles, one near each of the four corners.

A vertical rectangular frame with a double-line border and four corner tabs. Inside the frame are 20 horizontal lines for writing.